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Членам Ассоциации производителей светодиодов 
и систем на их основе

Дорогие друзья!

Поздравляю вас с 10-летием Ассоциации производителей светодиодов 
и систем на их основе.

Объединяя ведущие предприятия светодиодной индустрии, 
Ассоциация является авторитетной площадкой для обсуждения и решения 
актуальных отраслевых вопросов, вносит большой вклад в защиту и 
продвижение интересов национальных производителей.

За последнее десятилетие светодиоды заняли прочную позицию на 
отечественном рынке светотехники, существенно потеснив традиционное 
оборудование. Благодаря высокой энергоэффективности и большому сроку 
службы эти светильники активно применяются на улицах Москвы, 
используются в "умных" системах освещения, помогают обеспечивать 
комфорт и безопасность москвичей.

Убежден, что в нынешний сложный период Ассоциация сыграет 
важную роль в разработке антикризисных инициатив, реализация которых 
будет способствовать сохранению рабочих мест, поддержке и развитию 
высокотехнологичной отрасли российской экономики.

Желаю вам, дорогг 4 епкого здоровья, благополучия и новых
успехов в созидательном

С. С. Собянин
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